

# 春季リーグ戦で熱い戦い

体育会各部が春季リーグ戦で躍動している。注目のリーグ戦途中経過と、期待の新戦力を紹介する。

## サッカー・関東大学リーグ戦 好調に上位キープ ルーキーの活躍光る



▲ ルーキーの山川も得点をあげた

4月7日、関東大学サッカーリーグ戦が開幕した。開会式では鈴木雄也(経済4・武相高)が選手宣誓。引き続き行われた初戦は東京学芸大を相手に2-1の白星を挙げた。

ルーキーの活躍も光り、山川翔也(経営1・新潟西高)と佐野弘樹(商1・桐光学園高)の2選手が得点をあげ、GKの福島春樹(法1・静岡学園高)も安定した守備をみせている。



▲ 投手陣の中心を担う鈴木亮(撮影=鈴木)

野球・東都大学 春季リーグ戦(2部) 3位で最終週へ 東都大学野球春季リーグ戦(2部)が4月9日に神宮第二球場で開幕、現在は第6週に突入している。5月14日現在、専

大は5勝6敗の勝ち点2で3位。第1週の出場もあつた。4番での出場もあつた。重野雄一郎(経営1・専大松戸高)外野手が、今後も王者の戦いから目が離せない。

準硬式野球・東都大学 春季リーグ戦 苦戦続きも全員野球で 4月7日から東都大学準硬式野球春季リーグ戦が、東京八王子市の上柚木公園野球場ほで行われている。

専大は、5月14日現在2勝6敗。開幕カードの東海大戦は先勝するも、2、3戦で負けを喫し、勝ち点を落とした。日大・中大を相手に粘りをみせたが僅差で敗戦。「全

バスケット・京王電鉄杯 10大学チャリティマッチ 善戦も5位 4月28日から30日まで、京王電鉄杯10大学バスケットボール・チャリティマッチがトヨタ府中スポーツセンター体育館で行われた。

プロゴルフ・つるやオープン 藤田寛之さんが優勝 男子プロゴルフツアーから22日まで、兵庫県山崎のつるやオープンゴルフクラブで行われた。藤田寛之さんが優勝し、2日目まで、兵庫県の山崎のつるやオープンゴルフクラブで行われた。

監督交代 今年度から7部の監督が交代し、新たなスターを切った。既報のラグビー部、陸上競技部以外の新監督は次のとおり。アメリカンフットボール部 松澤宏昭氏(平6商) 自動車部 鈴木正俊氏(平5経済) 水泳部 小沢浩一氏(昭60経済) 水球部 田村正明氏(昭54商) テニス部 平田大輔文学部准教授(女子) ロールスケート部 斎藤卓聡氏(平17経済)

バレーボール・関東大学リーグ戦 全勝で2部優勝 1部復帰へ意気上がる 関東大学バレーボールリーグ戦(2部)が4月14日から、駒澤大学玉川キャンパスほで行われ、専大は全勝優勝。1部復帰へ意気上がる。

園高)も試合を追うごとにプレの質が高まり、大きな追い風となった。リーグ戦で落としたセットはわずか「3」。

「子ども教室」を開講 アメリカンフットボール部、テニス部がそれぞれ子どもたちを対象とした教室を開講し、競技の普及や地域貢献に役を買った。

アメリカンフットボール部は川崎市が取り組むアメリカンフットボール部は川崎市が取り組むアメリカンフットボールの普及を目指す「川崎タ

プレテニススクール 3月18日、本学の伊勢原テニスコートで伊勢原市テニス協会が主催する「プレテニススクール」が開講され、テニス部(男

国際大会 出場選手 卓球部 王凱(商2・新潟産大附高) 中国卓球クラブ 甲Aリーグ(5月29日) 6月2日中国フフ(ホト市)

岡監督(右)が熱心に技術を指導 岡監督は「楽しく、基礎や新しい技術を学んでほしい」と意義を語った。

※同リーグに所属する曹燕華卓球倶楽部の一員として参加。 ◇フエンスシング部 川村 理紗(商1・揖斐高) 韓国グランプリ国際大会(5月19、20日) 韓国ソウル市) ※種目はフルレ。日本代表。 ◇レスリング部 木村 政貴 魚住 彰吾 シュニアアジア選手権(5月28日) 6月4日カザフスタン共和国アルマトイ市) ※木村はフリースタイル74kg級、魚住はグレコローマンスタイル66kg級。日本代表。